

# 生徒指導部 便り

No.5

## 正装期間になります！



10月1日（金）から略装期間が終了し、正装期間となります。『暑かった夏』も終わり、このところ朝夕はめっきり涼しくなって、肌寒い日もあるようになってきました。登下校時は夏季略装の服装では寒くなってきています。あとひと月もすれば秋も終わり、冬シーズンに突入します。

正装期間は、ネクタイ・リボンの着用、ブレザーの着用、女子はスラックスの着用が指定されています。10月からの登校時に、「しばらく使用していなかったネクタイ、リボンなどが見つからない！」とならないよう、正装での登校の準備をしてください。

## 自分の目標を定めることの大切さ

夏季休業が終了して1ヶ月ほどが経過しました。多くの生徒は気持ちを切り替えて学校生活を送っているようです。3年生は就職・進学といった大きな目標の実現に向け取り組んでいる真っ最中かと思います。

昔、学校生活に目が向いていない生徒と話す機会がありました。『つまんない』『バイトで疲れてる』そう繰り返す生徒と話をしているうちに、その根っこに、『何もしたいことがない』という思いがあることが見えてきました。生気のない目、投げやりな口調。『何か自分でやりたいことを見つけてごらん。見つけた時が自分を変えるチャンスだよ。』それだけを伝えました。それからしばらくして、不意にその生徒がやってきて『先生の言ったことホントだった。やりたいことが見つかった。なんかがんばれそう』それだけ言うと、ぺこりとお辞儀をしてくれました。その日1日、なんだかこちらまであったかい気持ちでいられました。何を見つけたのかははっきり教えてもらえませんでした。『ああ、だいじょうぶだろう』と感じました。なぜなら、その生徒の目に輝きが戻っていたから。（本校のある先生の体験談です。）

目標と言うと難しく（または大きく）感じるかも知れませんが、将来就きたい仕事だけではなく「この資格を取る」や「部活で〇〇する」、「一日一回授業で発言する」などでかまいません。どんな大きな目標や希望も小さな一日一日の積み重ねでしかないからです。

**重要！****～生徒指導部長より～**

夏休み以降、自動販売機にかかると現金の忘れ物等の発生が増えています。特に現金で購入し、お釣りが発生する場合同时に取り忘れに十分注意して下さい。「金額が小さいから別に良い」と考えず、自分の持ち物をしっかり管理するという意識を身につけて欲しいと思います。小さな忘れ物の習慣をそのままにしていると、将来大きな忘れ物を必ずしてしまいます。今一度自分の行動、習慣を振り返って見て下さい。

「雀百まで踊り忘れず」幼い頃身につけた習慣は歳をとっても忘れないという意味です。皆さんも良い習慣を身につけて下さい。

